

**AVIS PUBLIC**

**CHANGEMENT DE LA DATE DE LA SÉANCE  
ORDINAIRE DU CONSEIL – OCTOBRE 2019**

Avis public est donné par le soussigné, Me Jason Prévost, Assistant-greffier, que le conseil municipal de Côte Saint-Luc, à sa séance spéciale du 23 septembre 2019, a changé la date de la séance ordinaire du conseil du mois d'octobre. La date de la séance a été changée du 16 octobre 2019 à 20h au 23 octobre 2019 à 20h.

La séance se tiendra toujours dans la salle du conseil à l'Hôtel de Ville situé au 5801, boulevard Cavendish.

DONNÉ à Côte Saint-Luc, ce 2e jour d'octobre 2019

Me Jason Prévost LL.B.  
Assistant-greffier

Pour plus d'information veuillez me contacter au 514-485-6800 ou au [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)

**PUBLIC NOTICE**

**CHANGE OF REGULAR COUNCIL  
MEETING DATE – OCTOBER 2019**

Public Notice is given by the Undersigned, Me Jason Prévost, Assistant City Clerk, that at its Special Council Meeting held on September 23, 2019, the Côte Saint-Luc City Council changed the date of the October Council Meeting from October 16, 2019 at 8:00 p.m. to October 23, 2019 at 8:00 p.m.

The Meeting will still take place in the Council Chamber at City Hall located at 5801 Cavendish Boulevard.

GIVEN at Côte Saint-Luc, on this 2<sup>nd</sup> day of October 2019

Me Jason Prévost LL.B.  
Assistant City Clerk

For more information, please contact me at 514-485-6800 or at [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)